

ABSTRAK

Sejarah perjuangan bangsa Indonesia sering dijadikan sebagai katalisator untuk menanamkan nilai-nilai kejuangan dala pendidikan. Oleh karena itu sangat menarik untuk dikaji, bagaimana peristiwa sejarah tersebut apabila dikaitkan dengan pendidikan, khususnya pendidikan untuk membentuk para perwira di lingkungan Angkatan Darat. Lebih khusus lagi pendidikah TNI-AD di Akmil Magelang dan juga sejarah Akademi Militer Magelang dari tahun 1957-1979 (periode AMN hingga Akabri) sebab Akmil merupakan wahana fisik untuk berlangsungnya proses pendidikan.

Untuk dapat melihat keterkaitan antara peristiwa sejarah dengan dengan pendidikan militer, perlu merumuskannya terlebih dahulu ke dalam beberapa permasalahan yaitu: bagaimana pertumbuhan dan perkembangan Akademi Militer Nasional terutama menyangkut latar belakang historisnya. Bagaimana pola pembentukan perwira TNI-AD di Akademi Militer Nasional? Perlu juga melihat bagaimana proses pembinaan taruna di dalam periode Akademi Angkatan Bersenjata Republik Indonesia.

Dengan memahami permasalahan-permasalahan tersebut diharapkan dapat mencapai tujuan yang diinginkan yakni dapat mengetahui bagaimana Sejarah Akademi Militer Magelang dari tahun 1957-1979. Dari periodisasi tersebut di atas dapat ditarik suatu gambaran yang membedakan pola pendidikan calon perwira sebelum dan sesudah tahun 1965. Kesemuanya itu akan lebih jelas apabila dapat memahaminya melalui uraian dalam bab-bab berikutnya.

Dalam membahas permasalahan-permasalahan tersebut di atas, penulis lebih banyak menggunakan metode deskriptif, mengingat cara penulisannya lebih banyak mengolah dan memaparkan data dari berbagai sumber yang kemudian disusunnya menjadi uraian yang kronologis. Namun demikian penulis mencoba untuk berani mengajukan ulasan-ulasan guna menang

PLAGIAT MERUPAKAN TINDAKAN TIDAK TERPUJI

kap dan memahami permasalahan maupun menganalisisnya, sesuai dan setingkat kemampuan penulis.

Dengan demikian dapat disajikan bahasan-bahasan yang runtut mulai dari awal terbentuknya Akademi Militer Yogya sampai dengan berdirinya Akademi Militer Magelang tanpa terlepas dari latar belakang historisnya. Setelah itu akan dibahas seluk beluk walaupun secara dangkal tentang pola pembentukan perwira TNI-AD di Akademi Militer Nasional sebelum diintegrasikan menjadi Akabri, sampai akhirnya memarkannya proses pembinaan taruna pada periode Akabri dari tahun 1965-1979.

Kerangka penulisan seperti tersebut di atas, digunakan untuk lebih memahami proses pembentukan dan penyempurnaan baik segi fisik maupun non fisik Akademi Militer Magelang dari masa ke masa. Akhirnya dapatlah dikatakan bahwa penyempurnaan pendidikan para taruna sejalan dengan peristiwa dan pengaruh sejarah perjuangan bangsa Indonesia terutama dalam segi perjuangan bersenjata.